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الدوح��ة / ناصر محمد 
عبدالله – عاصم النهمي :
خطف اللاعب صالح الصالحي 
الميدالية البرونزية لفردي الأشبال  
ـــة الـ16   ـــي ـــعـــرب ـــة ال ـــطـــول ـــب فـــــي ال
للمبارزة  والمقامة حاليا في الدوحة 
بعد خوضه جملة من المباريات المثيرة 
والتي تجــاوزت العشر وخسارته في 
المرحلة ما قبل الأخيرة من البحريني 

حمد خليفة 10  -  15.
وشق الصالحي مسيرته إلى المربع 
الذهبي للبطولة بتصدره لمجموعته 
في دور المجموعات بعد الفوز على 
الــبــحــريــنــي حــمــد خــلــيــفــة حــامــل 
الــلــقــپــب 5 - 2 والــقــطــري يــوســف 
راشــد 5 - 4 والسعودي وليد المولد 
5 - 2 والخسارة بشكل مفاجئ من 
اللبناني رامي بيضون 5 - 4 ليتصدر 
الصالحي المجموعة ويتأهل بشكل 
مــبــاشــر إلـــى دور الـ16 دون خــوض 
دور الـ32 بسبب تصنيفه المتقدم في 
سجلات الاتحاد العربي حيث تغلب 
فيه على  الكويتي فارس الشمري 15 
- 7 قبل أن يتغلب على القطري حمد 
الشمري في مباراة ماراثونية بدوري 

الـ8 وبنتيجة 15 - 14.
ورغــــــم الـــتـــرشـــيـــحـــات الــكــبــيــرة 
التي حظي بها الصالحي من قبل 

المتابعين في دور الأربعة إلا انه خسر 
 - 15 مــن البحريني حمد خليفة 
10الذي كان الصالحي قد غلبه في 
دور المجموعات 5 - 2 محققا المركز 
القطري  بالأفضلية على  الــثــالــث 

عبدالرحمن حمد .
وغــــادر الــلاعــب مــحــمــد الــســالمــي 
البطولة من دور الـ16 بعد تأهله من 
دور المجموعات بالفوز على منافسيه 

الأردنــي والبحريني وليبيا بنتيجة 
5 - 1 و5 - 2 و5 - 2 والخسارة من 
الــقــطــري والــكــويــتــي 5 - 2 و5 - 4 
ليصطدم بالكويتي فارس الشمري 
كما غــادر اللاعبان احمد الردماني 
وعبدالوهاب داحش البطولة من دور 
الـ16 حيث خسر داحش من الليبي 
عبدالمنذر نور الدين 15 - 8 بينما 
خسر احمد الردماني من السعودي 

وليد المولد 15 - 9 .
وفـــي فــئــة الــســيــدات لـــم تتمكن 
الــلاعــبــة نــاديــة عبدالله البعداني 
من خوض النزالات في سلاح الآبيه 
لأسباب صحية رغم المستوى المتميز 
الـــــذي ظـــهـــرت بـــه أمــــس فـــي ســلاح 

الفلورية  .

اليوم.. السيدات في 
اختبار الفرقي

وتخوض لاعبات اتحاد المــرأة في 
الــفــرقــي مــبــاريــات صعبة وغامضة 
اليوم حيث من المنتظر أن يضعهن 
الــتــقــســيــم فـــي مـــواجـــهـــات ســيــدات 
مـــن الخــلــيــج أو الـــشـــام لــهــن خــبــرة 
وبــاع طويل فــي اللعبة لكن المــدرب 
الجزائري لمنتخبنا زبير عبدالسلام 
لا يــهــدف مــن خـــلال هـــذه المــشــاركــة 
إلـــى تحقيق الــنــتــائــج وإنمـــا يهدف 
ـــســـب الخـــبـــرة  إلـــــى الاحـــتـــكـــاك وك
وبــنــاء لاعــبــات للمستقبل بحسب 
تصريحات صحفية أدلى بها لوسائل 

الإعلام التي غطت البطولة .
من البطولة 

منذ أن وطئت أقــدام بعثة بلادنا 
ارض الــدوحــة لــم تــر أي تــفــاعــل أو 
اهتمام من قبل المعنيين في سفارتنا 

بالدوحة.
 

الصالحي يخطف برونزية سلاح الآيبه في  )عربي 16 ( للمبارزة 
صنعاء / بشير سنان:

ثمن رئيس الاتحـــاد العربي لألــعــاب الــقــوى السيد 
ــزايــدي وأعــضــاء مجلس الإدارة الرعاية  سليمان ال
الكريمة لفخامة المشير عبد ربه منصور هادي رئيس 
الجــمــهــوريــة للبطولة الــعــربــيــة الحــاديــة والعشرين 
لاختراق الضاحية التي استضافتها بلادنا الأسبوع 
الماضي في العاصمة صنعاء بمشاركة 12 دولة عربية .

وقال الزايدي في البرقية الخطية المرفوعة للرئيس 
هادي إن لقاءه بالوفود العربية المشاركة في البطولة 
رسخ اهتمام القادة العرب باحتياجات وتطلعات الشباب 
في الوطن العربي مهنئا شباب الوطن ورياضييه بهذا 

القائد الوطني المخلص .
كما أشار رئيس الاتحاد العربي إلى الجهود المبذولة 
من قبل قيادة وزارة الشباب الرياضة ممثلة بوزيرها 
الشاب معمر الإرياني رئيس اللجنة المنظمة للبطولة 
التي شهد لها الجميع بالنجاح المنقطع النظير إعدادا 
وتنظيما أوضــح قــدرة بــلادنــا على استضافة أحــداث 
ومناسبات رياضية أخرى، لافتاً إلى الجهود المبذولة من 
قبل كافة أعضاء الاتحاد اليمني لألعاب القوى برئاسة 

الأستاذ شاجع المقدشي .
الجدير بالذكر أن رئيس الاتحــاد العربي السعودي 
سليمان الزايدي كان أول الحاضرين إلى صنعاء كاسرا 
كل الرهانات الخاسرة وداعما ومساندا للجهود التي 
يبذلها الجميع للخروج بالوطن إلى بر الأمان بقيادة 
المناضل عبد ربه منصور هادي رئيس الجمهورية وهو ما 
أكده الزايدي خلال لقائه بالرئيس هادي ومعه ممثلو 

الوفود العربية المشاركة في البطولة .

الاتحاد العربي يثمن جهود رئيس الجمهورية في إنجاح بطولة الضاحية

سيئون / جمعان دويل :
 أقرت الجمعية العمومية لفرع 
اتحاد كرة القدم بــوادي وصحراء 
حضرموت في اجتماعها المنعقد 
يوم أمس بقاعة الاجتماعات بفرع 
العام  التقرير  بسيئون  الاتحـــاد 
المقدم من فرع الاتحاد لفترة عمله 

من عام 2010 – 2013م .
ـــمـــاع الــــــذي عــقــد  وفـــــي الاجـــت
برئاسة الأخ / سعيد علي بايمين 
عضو المجلس المحلي بمحافظة 
حضرموت رئيس فــرع اتحــاد كرة 
القدم بوادي وصحراء حضرموت 
تم اســتــعــراض الــتــقــريــر الإداري 
ــــالــــي والـــفـــنـــي الــــــذي تـــنـــاول  والم
ــــــة والــريــاضــيــة  الأنــشــطــة الإداري
ــــــراد لــلــفــرع منذ  والـــصـــرف والإي
الـــدورة الانتخابية السابقة عام 
2010 م إلــى نهاية عــام 2013م 

على مدى أربعة أعوام. 
كما تم الاستماع إلــى عــدد من 
الملاحظات والمقترحات مــن قبل 
أعضاء الجمعية العمومية التي 
أغنت التقارير بما يخدم الرقي 

بالواقع الرياضي بالوداي. 
وخــــــرج الاجـــتـــمـــاع بـــعـــدد مــن 
الــقــرارات والتوصيات والتي كان 

أبرزها:
مناشدة وزارة الشباب والرياضة 

ســرعــة انجـــاز الاســتــاد الــريــاضــي 
بسيئون وتعشيب ملعب الشهيد 
جواس لحرمان أندية الــوادي من 
إقامة تجمعات أبطال المحافظات 
والتي دائما ما تلعب خارج أرضها 

تحــت مــبــرر ضـــرورة وجـــود الملعب 
المعشب إضافة إلى ضــرورة سرعة 
صرف المخصصات للأندية لمواصلة 
نشاطها والاهتمام بأندية الوادي 
ــتــدريــب  فـــي جــانــب الــتــأهــيــل وال
للكوادر الإدارية والمدربين والحكام 
والرعاية والاهتمام بلاعبي وادي 
حــضــرمــوت المــوهــوبــين والمميزين 
ــــي اخـــتـــيـــارهـــم لــلــمــنــتــخــبــات  ف
الوطنية إضافة إلى عدد آخر من 

التوصيات .  
الجـــديـــر بــالــذكــر أن اجــتــمــاع 
الجمعية العمومية لأندية وادي 
حضرموت يأتي في إطار التحضير 
للاجتماع الانتخابي للفرع المزمع 
إقامته خلال الشهر الجاري وفقا 
والجـــدول الزمني الــذي سيصدر 
من الاتحاد العام لكرة القدم لعقد 

اجتماعات الفروع الانتخابية.  

عمومية فرع الكرة بوادي حضرموت تقر التقارير الختامية 

< ما هي طبيعة عمل المكتب والمهام 
التي يقوم بها؟

<< بــدايــة أود أن أتــقــدم إلــيــكــم وإلــى 
الصفحة الــريــاضــيــة فــي صحيفة )14 
أكتوبر( بالتقدير والإعجاب لما تقدمونه 
مــن جــهــود طيبة مــن خـــلال تسليطكم 
الأضـــــواء، ونــشــكــركــم عــلــى جــهــودكــم في 
كل ما يتعلق بالنشاط الرياضي .. كما 
إن التقدير والتحية موصولان للقيادة 
للجميع  للصحيفة، متمنياً  الجــديــدة 

التوفيق والنجاح.
وبالنسبة لسؤالكم تحملنا مسؤولية 
مكتب الــشــبــاب والــريــاضــة بتكليف من 
قبل الأســتــاذ وحيد علي رشيد محافظ 
محافظة عدن رئيس المجلس المحلي بداية 
العام المنصرم وبتزكية من قبل الأستاذ 
معمر الاريــانــي وزيــر الشباب والرياضة 
.. وكما يعرف الجميع بأن المرحلة التي 
تحملنا فيها مسؤولية قيادة مكتب الشباب 
والرياضة كانت ولا تزال بحاجة إلى جهود 
كــبــيــرة مــن قــبــل الجــمــيــع لــلــوصــول إلــى 
الأهداف الرياضية والشبابية .. وطبيعة 
المهام معروفة من حيث الإشراف والمتابعة 
المــســتــمــرة ومــســاعــدة فــــروع الاتحـــــادات  
والأنــــديــــة الأهـــلـــيـــة فـــي وضــــع الحــلــول 
والمــعــالجــات لتحقيق أهــــداف حركتنا 

الرياضية والشبابية.
< حدثنا عــن خطة المكتب للعام 

الحالي 2014م؟
<< لدينا طموحات كبيرة في تنشيط 
وتفعيل فروع الاتحــادات من خلال زيادة 
عدد الفعاليات الرياضية وتحسن المستوى 
الفني لها .. كما إن لدينا مشاريع لتحسين 
الرياضية  للمنشآت  الأســاســيــة  البنية 
المركزية وكذا الأندية الرياضية وفتح مركز 
للكمبيوتر خاص بالفتيات داخل المدينة 

الرياضية أسوة بمركز الكمبيوتر للشباب 
والـــذي افتتحناه بــدايــة الــعــام الحــالــي، 
وبكل تأكيد لن يتم ذلك إلا بتعاون جميع 
الأطراف الرسمية وكوادر رياضية وبيوت 
تجــاريــة وكــل مــن لــديــه اهــتــمــام بالحقل 

الرياضي والشبابي.
<ماهي الصعوبات التي تواجهكم 

في أداء عملكم في المكتب؟
<< فــي كــل عمل مهما كــان صغيراً أو 
كبيراً تكون هناك صعوبات، ولكن بتعاون 
الجميع يستطيع الإنسان أن يتغلب عليها 
.. وبالنسبة للمكتب حالياً هناك صعوبات 
كبيرة، ولكن أهمها ضعف الميزانية المالية 
لتسيير المكتب، كما أن المنشآت الرياضية 
المــوجــودة ولها فترة طويلة منذ أنشئت 
لا تــوجــد لديها أي ميزانيات تشغيلية 
تستطيع مــن خلالها تــقــديم الخــدمــات 
بالمستوى العالي لقطاع الشباب والرياضة، 
وما يقوم به العاملون على هذه المنشآت 
يفوق الــقــدرات، ولكن لتذليل الصعاب 
لاستخدام هذه المنشآت .. كما أنني منذ 
تحملي المسؤولية وبتعاون الأستاذ وحيد 
علي رشيد نحاول ان نصل إلى إعادة تأهيل 
ستاد 22 مايو لما تعرض له من تخريب في 
الفترة الماضية للأسف الشديد .. وثقتنا 
كبيرة بالأستاذ معمر الارياني وزير الشباب 
والــريــاضــة لتوفير الــدعــم المــالــي الــلازم 

لإعادة تأهيل ما خرب.
< كيف هــي حالياً أوضـــاع الأندية 
الــريــاضــيــة بــعــدن .. وكــيــف تعاملتم 
وتــتــعــامــلــون مـــع مــشــاكــل الإدارات 

والأندية الرياضية؟
< < اعــتــقــد لا يــخــفــى عــلــى أحـــد ما 
يدور في أنديتنا الرياضية، ولكن المعاناة 

الحالية تدور حول الإمكانات المادية التي 
تسبب تقريباً العائق الرئيسي .. وهناك 
الكثير من الاشكاليات، ونحن مع إدارات 
الأنــديــة نعمل ســويــاً فــي محاولة تجــاوز 
الكثير مــن الــصــعــاب .. وبــهــذه المناسبة 
أسجل تقديري العالي للجميع لتحملهم 
المسؤولية بالرغم من كل الصعاب التي 

يواجهونها.
< فرق كرة القدم في المحافظة خارج 
إطار دوري الأضواء عدا التلال .. كيف 

تفسرون ذلك؟
< < الحــديــث عــن أوضــــاع  كــرة القدم 
يحتاج إلى وقوف وتقييم ووضع المعالجات 
لها .. وهي نظرياً ربما تكون من السهولة 
بمــكــان، ولكن التطبيق العملي يحتاج 
إلى جهود كبيرة جداً .. إلا أنني شخصياً 
مــتــفــائــل تمــامــاً بـــأن أنــديــتــنــا ستتجاوز 
مواقعها إلى مواقع أفضل في المستقبل 

القريب.
< هل تحصلون على دعم صندوق 

من صندوق النشء؟
< < كمكتب لا توجد لدينا مخصصات 
من قبل صندوق الــنــشء، ولكن الأندية 

الأهلية وكذا فروع الاتحادات يتحصلون 
على المخصصات المالية مــن الصندوق، 
ولكن للأسف الشديد هــذه المخصصات 
لا تكفي إدارة أعــمــال الأنــديــة والــفــروع 
وعــلــى سبيل المــثــال .. فـــروع الاتحــــادات 
تحصلت على القسط الأول فقط لعام 
2013م، وهـــي مــبــالــغ ضئيلة جـــداً ولا 
نــدري أســبــاب ذلــك .. ومــا نــرجــوه هــو أن 
يتم رفــع المخصصات الخاصة بالأندية 
وكذا الفروع وإيصالها في وقتها لحاجة 
الأندية والفروع لمثل هذا الدعم .. ونحن 
متفائلون من خلال الجهود التي يبذلها 
الأستاذ معمر الارياني لزيادة مخصصات 
الــصــنــدوق، وهـــذا مــا حصل فــي الــزيــادة 
التي أقرت بإضافة نسبة 1 % من قيمة 
الاتـــصـــالات، ووعـــود الأخ الــوزيــر بــزيــادة 

المخصصات هذا العام.
< ما هي طبيعة علاقتكم مع وزارة 

الشباب والرياضة؟
<<علاقة طبيعية .. وهناك تواصل مع 

قيادة الوزارة كل ما تطلب الأمر.
< وكـــيـــف هــــي عـــلاقـــتـــكـــم مــــع فــــروع 
الاتحادات بعدن .. وكيف تقيمون أداءها؟

< < علاقتنا بفروع الاتحادات جميعها 
ــازة، أمـــا بالنسبة  تــقــريــبــاً أكــثــر مــن ممــت
للأداء هناك فروع تقوم بنشاطها بشكل 
جيد جداً، وهناك بعض فروع الاتحادات 
بحاجة إلى ان تفعل .. وهذا يأتي لأسباب 
عدة وأهمها عدم وجود المخصصات المالية 
التي يمكن للفروع ان تنشط من خلالها 
.. وما يقدم من عدم من قبل الصندوق لا 
يفي بالغرض .. لذا نحن على أمل كبير 
بأن الاتحادات العامة للصندوق سيعملون 

على تجاوز هذا الأشكال.
< إلــى مــاذا ترجعون تراجع الأداء 
الرياضي على مستوى جميع الألعاب 
وعلى مستوى كرة القدم بشكل خاص؟
< < إذا نظرنا إلــى النشاط الرياضي 
بشكل عــام على مستوى الــوطــن سنرى 
مثل هذا التراجع، ولكن إذا تحدثنا على 
الألعاب الفردية ستجد بأن هناك ألعابا 
يوجد لدينا أبــطــال فيها .. على سبيل 
المــثــال: المــلاكــمــة، الجــــودو، التايكواندو، 

التنس الأرضي .. الخ.
< الأندية الرياضية لم تعد تقوم 
بــالــدور المــنــوط بها ثقافياً وسلوكياً 

رياضياً .. ما الذي تقترحونه للنهوض 
بها؟

< < من وجهة نظري .. الأندية الأهلية 
تعمل وفقاً للإمكانيات المتاحة .. وتقوم 
بـــــأدوار كــبــيــرة بــالــرغــم مــن الإمــكــانــيــات 
الشحيحة .. وكما استطعنا ان نقدم لهذه 
الأندية الإمكانات المادية بشكل خاص، 
تمكنت من تقديم جهود أكبر .. ومستويات 

أفضل لجميع الألعاب.
< هل من كلمة أخيرة تودون قولها 

في ختام هذا اللقاء؟
<< أشــكــر لــكــم هـــذا الــلــقــاء .. وأبــعــث 
برسالة إلى جميع الشخصيات والكوادر 
ـــــة والــفــنــيــة وكـــذا إلـــى الــداعــمــين  الإداري
والــبــيــوت الــتــجــاريــة والإعــــلام الرياضي 
بـــضـــرورة الـــوقـــوف صــفــاً واحـــــداً للرفع 
وتحـــســـين وتـــطـــويـــر عــمــلــنــا الـــريـــاضـــي 
والشبابي في المحافظة إلى الأفضل .. كما 
أبعث بتحياتي وتقديري لجميع الكوادر 
القيادية في مكتب الشباب والرياضة على 
ما يقدمونه من جهود في سبيل تحقيق 
نــهــضــة عــلــى مــســتــوى المــكــتــب والمــنــشــآت 

الرياضية والعمل الرياضي والشبابي.

المرحلة الحالية بحاجة إلى جهود كبيرة من قبل الجميع
لدينا مشاريع طموحة لتحسين البنية الأساسية للرياضة في المحافظة 

التقت الصفحة الرياضية بصحيفة )14 أكتوبر( الشخصية الرياضية البارزة 
د.عزام خليفة مدير عام مكتب الشباب والرياضة بعدن وأجرت معه هذا الحوار الذي 
تطرق فيه إلى مهام المكتب وخطته للعام الحالي 2014م، والصعوبات التي واجهته 
ولا تزال تواجهه، وعلاقة المكتب بالوزارة وفروع الاتحادات بعدن، كما تطرق إلى مستوى 
الأداء الرياضي على مستوى جميع الألعاب وعلى مستوى كرة القدم بشكل خاص 
ودور الأندية تجاه الشباب ومخصصاتها التي تسبب الكثير من الإشكاليات وضعف 
الإمكانات المادية التي تكاد تكون هي العائق الرئيس أمام النهوض بهذه الأندية 
وبالرياضة بشكل عام .. بالاضافة إلى العديد من القضايا الأخرى .. فإلى تفاصيل 

هذا اللقاء:

لقاء/ عارف الضرغام 

تهانينا
نزف أجمل التهاني 

والتبريكات إلى الطفلة

مها ياسر سالم الجنيدي
لحصولها على المركز الأول

في الصف الأول الابتدائي في مدرسة 
ريدان بالمعلا...فألف ألف مبارك

المهنئون: الجد سالم والجدة والوالد ياسر 
والوالدة والاعمام : محمد، سليم، فهمي، 
والاخوال: علي وحيمد وحسن والخضر 

وحفيظ وغسان منصور وصلاح منصور 
وعبدالله ناصر عبدالله منصور.


